

中国电力规划设计协会文件

电规协标〔2019〕35号

关于开展电力行业欧特克数字化应用的通知

各有关单位：

经过长时间的谈判和努力，中国电力规划设计协会与欧特克公司于2019年2月15日正式签署了《中国电力规划设计协会与欧特克软件（中国）有限公司合作备忘录》（附件一），确认了《2019-2021年欧特克数字化应用方案》（附件二），现决定在行业内开展欧特克数字化应用的工作。

具体说明如下：

1. 依托协会电力工程云服务平台（网址：www.ceppea.com）实施《2019-2021年欧特克数字化应用方案》，各会员单位签订合同、获取产品授权和服务，请与云平台服务商北京鹏宇成软件技术有限公司联系，并于2019年3月15日前完成合同签订工作。

2. 各会员单位根据需要自愿参与《2019-2021年欧特克数字

化应用方案》，实施完成的单位将获得协会和欧特克共同颁发的《Autodesk 软件产品正版化示范单位》证书。

3. 协会电力工程云服务平台将陆续上线和更新微软、Bentley 等产品的整租服务,优化行业软件分享、内容和经验分享等功能。

协会联系人:

曹滕平 电话: 010-58388788 传真: 010-62006282

北京鹏宇成公司联系人:

余 飞 手机: 13911128697 电话: 010-82562854

孙志辉 手机: 13426399521 传真: 010-82562884

附件 1. 《中国电力规划设计协会欧特克软件(中国)有限公司合作备忘录》

2. 《2019-2021 年欧特克数字化应用方案》



附件 1:

欧特克软件（中国）有限公司与中国电力规划设计协会 合作备忘录

MEMORANDUM OF UNDERSTANDING BETWEEN AUTODESK SOFTWARE (CHINA) CO., LTD. AND CHINA ELECTRIC POWER PLANNING & ENGINEERING ASSOCIATION

本合作备忘录（以下简称“本备忘录”）是由欧特克软件（中国）有限公司（以下简称“欧特克”）与中国电力规划设计协会（以下简称“协会”），于 2019 年 2 月 15 日签订（以下简称“生效日”）。

This MEMORANDUM OF UNDERSTANDING (“MOU”), sets forth certain binding and non-binding understandings, is made as of February 15, 2019 (“Effective Date”) by and between Autodesk Software (China) Co., Ltd. (“Autodesk”) and China Electric Power Planning & Engineering Association (“CEPPEA”).

经过友好协商，双方同意以下条款和条件适用本备忘录：

In consideration of the mutual promises contained herein, the parties hereto do hereby agree as follows:

1. **备忘录的目的及适用范围：**本备忘录旨在约定双方当前达成的共识，合作的总体目标和初步拟定的实施计划见附件 A。为实现合作目标，双方同意按照附录 A 中的约定开展有关未来具体合作事项的进一步讨论。有关这些计划、提议的任何最终执行方案（如有）和适用条款，将在双方特别协商的有法律约束力的协议中加以规定。双方应本着诚实信用的原则对前述协议的条款和条件进行协商并适时签署。鉴于 Autodesk 在中国地区的经营模式和经营范围的原因，欧特克有可能通过其关联公司或与其关联公司一同进行相关协议的协商和/或执行。

Purpose of the MOU: The purpose of this MOU is to describe the current understanding, overall objectives of cooperation and initiatives set out in Appendix A between the parties. To achieve such objectives, Autodesk and CEPPEA agree to carry out further discussions relating to future collaboration as specified in Appendix A. Any detailed execution plan (if any) and its specific terms and conditions resulting from the plans and proposals of this MOU shall be subject to further negotiations, prior management approval of both parties and execution of a definitive agreement. The parties shall negotiate in good faith on the terms and conditions thereof and execute at any appropriate time. In consideration of its business model and business scope in China, Autodesk may engage or work through its affiliate companies to conduct the further negotiations and/or implementations of the definitive agreements.

2. **开始日/到期日。**本备忘录于卷首之生效日开始生效，有效期为三年，除非根据本备忘录的规定延期或提前终止。有效期内每年进行一次评估以便决定是否继续或者终止本备忘录。

Commencement/Expiration Date. This MOU shall take effect from the Effective Date indicated at the beginning of this MOU and shall be valid for a period of three years unless extended or terminated in advance in accordance with the provisions of this MOU. An assessment shall be conducted annually during the term of this MOU to determine whether to continue or terminate this MOU.

3. **参与类似活动。**本备忘录不在任何意义上限制欧特克与任何机构、组织或个人实施或参与类似的活动。

Participation in Similar Activities. This MOU in no way restricts Autodesk from participating in similar activities with other public or private agencies, organizations, or individuals.

4. **提前终止。**本备忘录有效期内，任何一方均有权提前三十(30)日以书面形式通知另一方提前终止本备忘录部分或全部内容而无需承担任何责任。

Termination. During the term of this MOU, either party has the right to terminate this MOU in whole, or in part, at any time upon thirty (30) days writing notice to the other party, without any liability.

5. **成本和费用。**除双方另有约定外，各方应独自承担其在本备忘录项下所有因谈判、履行职责和开展活动所产生的所有成本和费用。

Fees and Expenses. Unless otherwise agreed by both parties, each party shall bear all of its own costs and expenses with regard to all negotiations, performance, and any other activities relating to the subject matter of this MOU.

6. **保密信息。**各方应(i)像保护自己的保密信息一样（但不低于合理的谨慎程度），保护对方于提供之时标明为保密或应被合理地认定为保密的信息(以下简称“保密信息”)；(ii)仅将保密信息用于履行本备忘录中的目的；并且(iii)在本备忘录到期或提前终止时，应相对方要求及时将所有保密信息返还给披露方。保密信息包括但不限于计算机程序、软件或硬件产品、产品开发计划、代码、文档、算法、专有技术、商业秘密、公式、流程、程序、想法、研究、发明（无论是否可申请专利）、版权、图表或其他技术、商务、财务和市场信息、预测、策略、名称以及员工或顾问的专业技术、客户或合作伙伴的信息、客户数据。

Confidentiality. Each party shall: (i) protect any information provided by the other party that is identified as confidential or that should reasonably be considered confidential (“Confidential Information”) by using the same degree of care as it protects its own confidential information (but not less than a reasonable degree of care); (ii) use Confidential Information for the sole purpose of fulfilling its obligations under this MOU; and (iii) return all Confidential Information to the disclosing party promptly upon the expiration or termination of this MOU. Confidential Information may include, without limitation, computer programs, software or hardware products, product development plans, code, documentation, algorithms, know-how, trade secrets, formulas, processes, procedures, ideas, research, inventions (whether patentable or not), copyrights, schematics and other technical, business, financial and marketing information, forecasts, strategies, names and expertise of employees and consultants, customer or partner information, customer data.

7. **名称使用。**除非本备忘录另有约定，任何一方未经对方同意均不得使用后者的商标、服务标识、徽标或其他专属权。或：任何一方不得发布任何形式的有关本备忘录或备忘录中的任何活动相关的对外宣传，包括但不限于新闻发布、文章、宣传手册，广告或其他形式的信息发布，除非提前获得另一方的书面同意。

Use of Name. Except as otherwise provided herein, neither party shall use any trademark, service mark, logo or other proprietary right of the other party without that party's consent. CEPPEA may not publish or otherwise disseminate, in any form or format, any information arising out of or related to this MOU without Autodesk's prior written review and approval. In absence of the prior written consent from the other party, neither party may publish or otherwise disseminate, in any form or format including but not limited press release, published articles, brochure, or advertisements, any information arising out of or related to this MOU.

8. **知识产权。**双方确认，除对保密信息的有限使用许可（如第 6 条所界定）以外，一方并未因本备忘录从另一方获得该方的任何知识产权(包括但不限于著作权、商标权、商业秘密、专业技术诀窍、培训材料、课件或内容等)或有关其知识产权的任何权利。

Intellectual Property. Except for the permitted use of Confidential Information (as defined in Article 6), each party acknowledges that, under this MOU, a party acquires neither any intellectual property rights or any other proprietary rights, including without limitation copyright, trademark, business or trade secrets, methodologies, professional techniques, works of authorship, training material, courseware or content ("IP") nor any other IP rights from the other party.

9. **适用法律。**双方须遵守一切可适用的法律法规，包括但不限于隐私权相关法律法规。协会应遵守 (1) 一切可适用的出口管制法律法规，包括但不限于《美国出口管制法》及其实施细则（“出口管制法”）和 (2) 《美国反海外腐败法》（“FCPA”）、FCPA 相关规定或规章、中国以及其他可适用的反腐败法以及欧特克相关公司政策。协会如获悉任何不合规行为应立即通知欧特克。本备忘录受中华人民共和国法律的管辖并依据其解释，不适用其冲突法规则。

Applicable Laws. The parties shall be bound by all applicable laws, including without limitation privacy laws. CEPPEA shall comply with (a) all applicable export laws and regulations, including without limitation the U.S. Export Administration Act and its implementing regulations ("the Export Control Laws"), and (b) the United States Foreign Corrupt Practices Act ("FCPA") or any rules or regulations thereunder, PRC and all other applicable anti-corruption laws and Autodesk's relevant corporate policies. CEPPEA shall notify Autodesk immediately upon learning of any such failure to comply. This MOU shall be governed by the laws of People's Republic of China without regard to choice of laws principles.

10. **出口管制。**协会应遵守一切可适用的出口管制法律法规，包括但不限于美国有关出口管制方面的法律法规（“出口管制法”）。协会如获悉任何不合规行为应立即通知欧特克。协会同意并理解依据出口管制法之规定，按本备忘录提供的软件、文档、技术数据（或相应直接产品）以及服务不得直接或间接的下载、出口、再出口或转让至受限国家(包括但不限于古巴、伊朗、朝鲜、苏丹、叙利亚或乌克兰克里米亚地区) 或受限最终用户，抑或用作

受限之终端使用目的。举例而言，出口管制法限制协会向美国的贸易禁运国家、或美国政府限制名单所列之最终用户、或从事化学、生物及核武器研究的受限最终用户出口或转让软件。

Export Control Laws. CEPPEA shall comply with all applicable export laws and regulations, including without limitation the export control laws and regulations of the United States (“the Export Control Laws”). CEPPEA shall notify Autodesk immediately upon learning of any such failure to comply. CEPPEA agrees and understands that under the Export Control Laws, the software, documentation, technical data (or direct products thereof) and services provided under this MOU may not be, directly or indirectly, downloaded or otherwise exported, re-exported, or transferred to restricted countries (including but not limited to Cuba, Iran, North Korea, Sudan, Syria, or the Crimea region of Ukraine), to restricted end-users, or for restricted end uses. By way of example but not limitation, the Export Control Laws may restrict CEPPEA’s ability to export or transfer the software to countries that are the subject of a U.S. trade embargo, to end-users who appear on U.S. government restricted party lists, and for restricted end uses such as research into chemical, biological or nuclear weapons.

11. 反腐败法。依据 FCPA 或相关规定或规章、类似的国际法以及欧特克相关公司政策，协会不得从事任何可能违反上述反腐败法的行为，包括但不限于（1）与政治活动相联系的违法捐献、赠礼、款待或为其他开销提供资金（2）向国外或国内政府官员非法提供、试图提供、承诺支付或授权第三方支付任何款项、价值物品、贿赂、返点、回扣、佣金或其他类似性质的不合法款项或利益，旨在影响其行为或决定（包括不作为的决定）或诱使该人利用其影响力干涉政府行为或决策而最终获取、保持、促成相关商业利益。

Anti-Corruption Laws. In conformity with the FCPA or any rules or regulations thereunder, with all similar international laws, and with Autodesk’s relevant corporate policies, CEPPEA shall not take any action which would cause it to be in violation of such anti-corruption laws, including without limitation (i) the use of any funds for unlawful contributions, gifts, entertainment, or other expenses relating to political activity or (ii) making, attempting to make, offering or authorizing any unlawful payment, thing of value, bribe, rebate, payoff, influence payment, kickback or other similar unlawful payment to a foreign or domestic government official, for the purpose of influencing an act or decision (including a decision not to act) or inducing such a person to use his or her influence to affect any such governmental act or decision to obtain, retain, or direct any business.

12. 双方关系。本备忘录不在双方之间创设任何代理、合资、合伙、雇佣或授权代表关系。本备忘录不得被解释为一方由此获得另一方任何形式的授权，或以另一方名义作出任何形式的承诺。

Independent Actors. Nothing in this MOU shall create or imply any agency, venture, partnership, representative, or employment relationship between the parties. This MOU shall not be constructed as authority for either party to act for the other party in any capacity, or to make commitments of any kind for the account of or on behalf of the other party.

13. 责任。本备忘录的任何一方均不为另一方的代理人，且任何一方均不为另一方的错误或疏忽（或不作为）承担责任。在相关法律许可的范围内，任何一方均应为该方及其管

理人员、雇员或代理人、劳务派遣人员或学生(如适用)的疏忽或过失（或不作为）负责，无论前述之行为的起因如何。

Liabilities. Neither party is liable for the intentional or negligent acts or omissions of the other. Each party shall be responsible for its intentional or negligent acts or omissions and those of its officers, employees, agents, contractors, or students (if applicable), howsoever caused, to the extent allowed by the applicable law.

14. 责任限制。本备忘录下，任何一方均不提供任何明示或暗示的保证，包括适销性保证、不侵权保证或适用于特定目的的保证。除了违反本备忘录第 6 至 11 条规定所引起的责任，在任何情况下，任何一方对由本备忘录引起的任何后果性、特殊性、惩罚性、间接性、偶发性或惩戒性的损失，或利润、收入、商誉、商机的损失或损害以及替代产品或服务的费用，均不承担责任。

Limitations. NEITHER PARTY MAKES A WARRANTY OF ANY KIND, EXPRESSED OR IMPLIED, INCLUDING WARRANTIES OF MERCHANTABILITY, NON-INFRINGEMENT, OR FITNESS FOR A PARTICULAR PURPOSE. Except for breaches arising under Articles 6-11, in no event shall either party shall be liable hereunder for any consequential, special, punitive, indirect, incidental or exemplary damages or loss of profits, revenues, goodwill, opportunities or cost of replacement goods or services.

15. 约束性条款。双方在此一致同意，本备忘录仅为双方当前意向的体现，表达了双方有意针对附件 A 的合作计划进行进一步的协商，无意在双方之间建立具有法律约束力的关系，但本备忘录第 1 至第 16 条的规定（以下简称“约束性条款”）除外。双方在此确认，上述约束性条款对双方具有法律约束力，且除双方另有约定外，即使本备忘录由于任何原因解除或终止，约束力条款都将继续有效。除上述约束力条款之外，一方不对另一方承担本备忘录下的任何法律义务或责任。双方理解并同意，本备忘录任何内容均不得解释为任何一方有义务与另一方进行任何与本 MOU 相关的交易或达成与之相关的业务关系。双方签署本备忘录之后，如为执行具体的合作项目而签署了正式的有法律约束力的协议（如有），则双方的关系应适用该协议的规定，且该协议的条款自动取代本备忘录中的相关业务合作意向和计划。

Binding Provisions. The parties hereby agree that this MOU reflects only a statement of present intent by the parties to conduct further negotiations regarding the business plans as set forth in Exhibit A and is not intended to create a legally binding relationship between parties, save for certain provisions, Article 1 to 16 of this MOU (“**Binding Provisions**”), which have been specifically expressed to be binding, and PROVIDED ALWAYS that if this MOU expires or is terminated for any reason, the Binding Provisions shall continue to be valid and apply. With the exception set forth in the Binding Provisions, neither party shall have any legal obligation under or by virtue of this MOU. The parties understand that nothing herein requires either party to proceed with any proposed transaction or relationship in connection with this MOU. If the parties enter into any legally-binding definitive agreement(s) (if any) after the execution of this MOU, the relevant provision(s) of such definitive agreement(s) shall replace and take precedence over the provision(s) addressing the same or similar matters under the MOU.

16. 修改。任何对本备忘录进行的修改，必须经双方一致同意并由双方授权代表签署书面文件，方为有效。

Modification. Any modification to this MOU shall be made by mutual consent of the parties through the issuance of a written modification, signed and dated by authorized representatives of each party.

兹证明，双方授权代表已于如下日期签署本备忘录。

IN WITNESS WHEREOF, the parties hereto have executed this agreement as of the later written date below by their duly authorized representatives.

中国电力规划设计协会
China Electric Power Planning &
Engineering Association
(公章/Company stamp)

代表签字: _____
(By)

打印姓名: 李爱民
(Print Name)

职务: 副理事长兼秘书长
(Title)

日期: 2019年2月15日
(Date)

欧特克软件(中国)有限公司
Autodesk Software (China) Co., Ltd.

(公章/Company stamp)

代表签字: _____
(By)

打印姓名: 李邵建
(Print Name)

职务: 总经理
(Title)

日期: 2019年2月15日
(Date)

附件 A:
EXHIBIT A

第一部分：背景及总体目标

1. Background and Overall Objectives:

协会与欧特克此前多次签署备忘录，共同推动 Autodesk 软件产品在电力设计行业的推广和应用。双方在相互理解、相互信任的基础上，开展了大量的工作，取得了圆满的结果。协会与欧特克达成共识将依循双方既往良好合作的传统，继续鼓励成员单位数字化应用水准的提升。

CEPPEA and Autodesk have entered into memorandum of understandings several times in the past to accelerate the promotion and adoption of Autodesk software products in the electric power engineering industry. Based on mutual understanding and trust, a large amount of work had been done by both parties, which achieved satisfactory result. CEPPEA and Autodesk have a common understanding to continue encouraging the upgrade of CEPPEA member units' level of digital application following the good tradition of cooperation between the parties.

第二部分：未来合作计划

2. Future Cooperation Plans:

双方经协商，就以下方面的合作事项达成初步共识：

Through negotiation between the parties of this MOU, a preliminary consensus in following areas have been reached:

a) 协会有意开发“电力工程云服务平台”，并通过该平台持续推动电力行业的数字化进程。欧特克在其届时有效的政策和软件许可模式允许的前提下，愿意与协会及其会员单位通过多种模式开展长期的合作，共同鼓励和促进电力行业的数字化应用。欧特克鼓励协会成员单位及合格的国内增值开发商作为成员加入 Autodesk Developer Network 项目，基于欧特克当前的软件产品开发本地化增值模块。有关 Autodesk Developer Network 项目的具体内容，参见如下链接：<https://www.autodesk.com/developer-network/overview>。双方将进一步探讨可行的合作业务模式，以便为会员单位提供支持并提升其数字化应用的水准。任何此类协议（如有），均应以双方另行协商并签署的法律文件来予以约定。”

CEPPEA intends to develop and continue to promote the digitization of the power industry through the “Power Engineering Cloud Service Platform”. Under the premise of its then-current effective policies and software licensing models, Autodesk is willing to cooperate with the Association and its member units through various modes to encourage and promote the digital application of the power industry. Autodesk encourages CEPPEA member units and qualified domestic value-added developers to join as members of Autodesk's Developer Network to customize existing Autodesk software. The details of Autodesk's Developer Network are here: <https://www.autodesk.com/developer-network/overview>. The parties shall

further be open to discussing workable cooperation business models in order to provide support to member units and to promote the application level of digitalization of members. Any such agreement (if any) would be reflected in a separately negotiated and signed legal document.

b) 双方有意在今后合作过程中，建立有效的沟通机制。如欧特克对于协会会员单位使用 Autodesk 软件有任何疑问，可寻求协会的协助来解决问题，以期通过友好协商的方式找到解决问题的商业方案。

The parties are willing to establish with CEPPEA an effective communication mechanism during the course of future cooperation. If Autodesk has concerns with regard to the use of Autodesk's software by a CEPPEA member, Autodesk may seek the assistance of CEPPEA to assist in resolving the matter, with the aim of amicably bring the issue to a commercial resolution.

c) 应协会或会员单位的要求，Autodesk 同意对符合条件的会员单位颁发“Autodesk 软件产品正版化示范单位”证书，但前提是，在任何时候，只有依据 Autodesk 的独立意见和判断，该会员单位的正版化水平已达到了 Autodesk 可接受的标准时，Autodesk 才会颁发此类证书。

Upon the request of CEPPEA or member units, Autodesk agrees to issue a certificate of "Demonstration of Autodesk Software Product Legalization" to qualified member units, provided that at all times, Autodesk will only issue such certificate if in Autodesk's sole opinion and discretion, such member unit has legalized to a standard acceptable to Autodesk.

附件 2:

2019-2021 年欧特克数字化应用方案

一、方案目标：依托电力工程云服务平台，在欧特克系列软件升级服务的同时完成向整体租赁的过渡，确保固定费用、按需使用。

二、支付方式：三年内按年支付固定费用

三、方案内容：

1. 已更新到 AutoCAD 最新版的单位，继续欧特克系列软件升级服务，既能够保留软件永久授权，也能够保证原有产品升、降级使用的服务（使用者可以灵活使用或特别申请降级使用 AutoCAD 多个版本）。此次升级服务的期限为 2018 年 4 月 16 日至 2021 年 4 月 15 日止。

2. 未更新到 AutoCAD 最新版的单位，采用整体租赁模式

(1) 加入协会电力工程云服务平台，成员单位依照“客户规模”确定参与整体租赁的费用，完成整体租赁工作，规避版权风险，实现固定费用、按需使用

(2) Architecture Engineering & Construction Collection (AEC 软件集) 整租服务授权，云平台提供 26 款软件（见下）。各单位可使用各类软件最新升级版本、不限产品种类、使用数量不超过正式授权的数量，从而更好地满足所有设计需求；通过云平台管理软件资产，各单位可以随时下载和安装设计所需产品

(3) 整体租赁期限自 2019 年 4 月 16 日至 2021 年 4 月 15 日止

(4) 产品：

产品名称	产品描述	
	Desktop	Cloud
Architecture Engineering &Construction Collection (AEC 软件集)	AutoCAD	AutoCAD 移动应用程序
	AutoCAD Architecture	FormIt Pro
	AutoCAD Civil 3D	Autodesk Rendering
	AutoCAD Electrical	Insight: Includes:
	AutoCAD Map 3D	Energy Analysis for Revit
	AutoCAD MEP	Lighting Analysis for Revit
	InfraWorks	Green Building Studio
	AutoCAD Plant 3D	ReCap Pro
	AutoCAD Raster Design	Structural Bridge Design
	Revit	Structural Analysis for Revit
	Revit Live	Vehicle Tracking
	Advance Steel	Storage (25GB)
	Dynamo Studio	
	Fabrication CADmep	
	Navisworks Manage	
	Robot Structural	
	3ds Max	

四、价格:

升级服务	优惠单价
AutoCAD 系列软件 三年服务	¥ 3,690 元/套

注：此价格只适用于“已更新到 AutoCAD 最新版本的单位”的整体升级，不支持各种拆分形式

整租服务	租赁 1 年
AutoCAD Architecture 租赁	¥ 7,015 元/套
AEC Collection 租赁	¥ 7,946 元/套

注：欧特克为协会提供的 AutoCAD 系列软件整租服务模式 and 价格，仅限协会成员单位使用

五、相关说明:

1. 协会各成员单位依托“电力工程云服务平台”，按照“升级服务”或“整租服务”的方案完成集中采购工作，“电力工程云服务平台”运营维护方为成员单位提供授权服务和技术支持

2. 未更新到 AutoCAD 最新版的单位，应按照不低于成员单位列表中的配置参与“整租服务”，可以根据自身需求提高配置

3. 已更新到 AutoCAD 最新版的单位，在完成“升级服务”的基础上，可以根据自身需求，按需参与“整租服务”

4. 中能建集团、中电建集团下属其他单位以及各电力经研院可参照本方案进行采购

六、协会成员单位列表:

已更新到AutoCAD最新版本的单位:

序号	单位名称	升级套数
1	中国电力工程顾问集团西南电力设计院有限公司	580
2	中国电力工程顾问集团西北电力设计院有限公司	575
3	中国电力工程顾问集团华东电力设计院有限公司	560
4	中国电力工程顾问集团东北电力设计院有限公司	500
5	中国电力工程顾问集团中南电力设计院有限公司	500
6	中国电力工程顾问集团华北电力设计院有限公司	450
7	中国能源建设集团广东省电力设计研究院有限公司	480
8	河北省电力勘测设计研究院	300
9	中国电建集团华中电力设计研究院有限公司	300
	(河南省电力勘测设计院)	
10	内蒙古电力勘测设计院有限责任公司	300
11	中国能源建设集团山西省电力勘测设计院有限公司	300

序号	单位名称	升级套数
12	中国能源建设集团江苏省电力设计院有限公司	300
13	中国能源建设集团浙江省电力设计院有限公司	300
14	中国能源建设集团广西电力设计研究院有限公司	258
15	中国能源建设集团云南省电力设计院有限公司	235
16	中国能源建设集团安徽省电力设计院有限公司	200
17	国核电力规划设计研究院	200
18	中国能源建设集团湖南省电力设计院有限公司	200
19	中国能源建设集团辽宁电力勘测设计院有限公司	200
20	山东电力工程咨询院有限公司	200
21	中国能源建设集团新疆电力设计院有限公司	200
22	福建省电力勘测设计院	170
23	贵州电力设计研究院	150
24	湖北省电力勘测设计院	150
25	江西省电力设计院	140
26	上海电力设计院有限公司	130
27	中国能源建设集团天津电力设计院有限公司	130
28	宁夏回族自治区电力设计院	100
29	北京电力经济技术研究院	100
30	吉林省电力勘测设计院	100
31	中国能源建设集团陕西省电力设计院有限公司	100
32	青海省电力设计院	85
33	四川电力设计咨询有限责任公司	71
34	中国能源建设集团甘肃省电力设计院有限公司	70
35	深圳供电规划设计院有限公司	70
36	沈阳电力勘测设计院有限责任公司	52
37	大连电力勘察设计院有限公司	50

序号	单位名称	升级套数
38	佛山电力设计院有限公司	50
39	福建永福电力设计股份有限公司	50
40	贵州能达电力设计有限责任公司	50
41	宁波市电力设计院有限公司	50
42	哈尔滨供电设计院	50
43	珠海电力设计院有限公司	40
44	山西意迪光华电力勘测设计有限公司	40
45	云南银塔送变电设计有限公司	40
46	昆明供电设计院有限责任公司	40
47	临汾电力设计院	30
48	衡水电力设计有限公司	30
49	邯郸慧龙电力设计研究有限公司	30
50	南京电力工程设计有限公司	30
51	湖州电力设计院有限公司	28
52	安徽华电工程咨询设计有限公司	20
53	电力规划设计总院	20
54	江门电力设计院有限公司	20
55	广州市电力工程设计院有限公司	16
56	沈阳联发城乡电力设计所（有限责任公司）	12
57	郑州祥和电力设计有限公司	12
58	嘉兴恒创电力设计研究院有限公司	10
59	东莞电力设计院	10
60	宜昌电力勘测设计院有限公司	10

未更新到AutoCAD最新版本的单位:

序号	单位名称	整租费用(元)/年
1	中国电建集团华东勘测设计研究院有限公司	700,000
2	中国电建集团中南勘测设计研究院有限公司	700,000
3	中国电建集团成都勘测设计研究院有限公司	700,000
4	中国电建集团昆明勘测设计研究院有限公司	700,000
5	中国电建集团西北勘测设计研究院有限公司	700,000
6	中国电建集团贵阳勘测设计研究院有限公司	700,000
7	中国电建集团北京勘测设计研究院有限公司	700,000
8	中国能源建设集团黑龙江省电力设计院有限公司	175,000
9	国家核电技术有限公司	175,000
10	水电水利规划设计总院	175,000
11	国网北京经济技术研究院	175,000
12	深圳中广核工程设计有限公司	175,000
13	重庆电力设计院	175,000
14	广州电力设计院	175,000
15	中国电力建设工程咨询有限公司	100,000
16	中机国能电力工程有限公司	100,000
17	中国华电科工集团有限公司	100,000
18	海南电力设计研究院	100,000
19	中国电力技术装备有限公司	100,000
20	国网山西电力设计研究院	80,000
21	吉林省长春电力勘测设计院有限公司	80,000
22	江苏科能电力工程咨询有限公司	80,000
23	浙江华云电力工程设计咨询公司	80,000
24	河南经纬电力设计院	80,000

序号	单位名称	整租费用（元）/年
25	中国葛洲坝集团电力有限责任公司	80,000
26	湖南科鑫电力设计有限公司	80,000
27	成都城电电力工程设计有限公司	80,000
28	云南恒安电力工程有限公司	80,000
29	北京洛斯达科技发展有限公司	80,000
30	北京富卓电力工程技术有限公司	80,000
31	石家庄电业设计研究院有限公司	80,000
32	大庆思瑞电力工程设计有限公司	80,000
33	齐齐哈尔电力设计院有限公司	80,000
34	宜兴市电力勘察设计研究院有限公司	80,000
35	杭州市电力设计院有限公司	80,000
36	温州电力设计有限公司	80,000
37	丽水市正阳电力设计院有限公司	80,000
38	舟山启明电力设计院有限公司	80,000
39	金华电力设计院有限公司	80,000
40	国网安徽众兴电力设计院有限公司	80,000
41	南昌通源电力勘测设计咨询有限公司	80,000
42	赣州宏远电力勘测设计院	80,000
43	荆门市盛和电力勘测设计有限责任公司	80,000
44	荆州市荆力工程设计咨询有限责任公司	80,000
45	衡阳雁能电力勘测设计咨询有限公司	80,000
46	珠海华成电力设计院有限公司	80,000
47	广东顺德电力设计院有限公司	80,000
48	广东南海电力设计院工程有限公司	80,000
49	广东天能电力设计有限公司	80,000
50	中山电力设计院有限公司	80,000

序号	单位名称	整租费用（元）/年
51	惠州电力勘察设计院有限公司	80,000
52	武汉都市环保工程技术股份有限公司	80,000
53	广东天联电力设计有限公司	80,000
54	山东智源电力设计咨询有限公司	80,000
55	特变电工沈阳电力勘测设计有限公司	80,000
56	益阳电力勘测设计院有限公司	80,000
57	上海核工程研究设计院	80,000
58	北京恒华伟业科技股份有限公司	80,000
59	北京京电电力工程设计有限公司	80,000
60	中机华信诚电力工程有限公司	80,000
61	国网（北京）节能设计研究院有限公司	80,000
62	天津市泰达工程设计有限公司	80,000
63	河北汇智电力工程设计有限公司	80,000
64	长治供电勘测设计院	50,000
65	包头奥拓电力设计有限责任公司	50,000
66	辽宁新创达电力设计研究有限公司	50,000
67	吉林省卓融电力设计有限公司	50,000
68	黑龙江创智电力工程有限公司	50,000
69	大庆艾帕斯电力工程设计有限公司（用 EMS）	50,000
70	佳木斯电力勘测设计院	50,000
71	南京汽轮电力工程设计院有限公司	50,000
72	南京苏逸实业有限公司	50,000
73	南京紫泉电力设计咨询有限公司	50,000
74	镇江电力设计院有限公司	50,000
75	南通电力设计院有限公司	50,000
76	浙江城建煤气热电设计院有限公司	50,000

序号	单位名称	整租费用（元）/年
77	绍兴大明电力设计院有限公司	50,000
78	台州宏远电力设计院	50,000
79	衢州光明电力设计有限公司	50,000
80	福州电力设计院有限公司	50,000
81	滨州东力电力设计有限公司	50,000
82	中石化石油工程设计有限公司 (原胜利油田胜利勘察设计研究院)	50,000
83	河南琛源电力工程设计有限公司	50,000
84	许昌鲲鹏电力设计咨询有限公司	50,000
85	漯河汇力电力勘察设计有限公司	50,000
86	襄阳诚智电力设计有限公司	50,000
87	广东电网发展研究院有限责任公司	50,000
88	广州华跃工程设计有限公司	50,000
89	清远电力规划设计院有限公司	50,000
90	广东辰誉电力设计咨询有限公司	50,000
91	广州市参同电力技术咨询有限公司	50,000
92	中国东方电气集团有限公司	50,000
93	西安众源电力设计有限公司	50,000
94	宁夏先科电力设计咨询有限公司	50,000
95	苏文电能科技有限公司	50,000
96	中电投电力工程有限公司	50,000
97	杭州清源电力设计有限公司	50,000
98	山西元工电力工程设计有限公司	50,000
99	唐山市新地工程勘察设计有限公司	50,000
100	黄石电力勘测设计有限公司	50,000
101	广东省输变电工程公司	50,000
102	广西百源建设工程设计咨询有限公司	50,000

序号	单位名称	整租费用（元）/年
103	南京宁能电力设计有限公司	50,000
104	聚合电力工程设计（北京）股份有限公司	50,000
105	吕梁电力勘察设计院	30,000
106	吉安电力勘察设计院有限公司	30,000
107	中机国能浙江工程有限公司	30,000
108	广州艾博电力设计院有限公司	30,000
109	阳江市凯源电力设计有限公司	30,000
110	内蒙古能源规划设计研究院有限公司	30,000
111	中国电力企业联合会电力建设技术经济咨询中心	30,000
112	恩施永扬水利电力勘测设计有限责任公司	30,000
113	华电郑州机械设计研究院有限公司	30,000
114	沈阳裕发电力工程设计有限公司	30,000
115	洛阳华兴电力工程设计有限公司	30,000
116	福州万山电力咨询有限公司	30,000
117	四川省电力设计院	30,000
118	中国电力工程顾问集团新能源有限公司	30,000
119	唐山电力勘察设计院有限公司	30,000
120	大同供电设计院	30,000
121	扬州浩辰电力设计有限公司	30,000
122	新乡华源电力勘察设计院有限公司	30,000
123	智方工程设计有限公司	30,000
124	邢台电力勘测设计院有限责任公司	30,000
125	保定华电电力设计研究院有限公司	30,000
126	牡丹江电力设计院	30,000
127	上海凯麓电力工程有限公司	30,000
128	南京国联电力工程设计有限公司	30,000

序号	单位名称	整租费用（元）/年
129	无锡市广盈电力设计有限公司	30,000
130	浙江天地环保工程有限公司	30,000
131	江西省电力工程总承包有限公司	30,000
132	济南鲁源电力设计咨询院有限公司	30,000
133	聊城电力设计院有限公司	30,000
134	广西绿能电力勘察设计有限公司	30,000
135	自贡电力设计院	30,000
136	西安大陆电力设计工程有限公司	30,000
137	西藏自治区水利电力规划勘测设计研究院	30,000
138	湖南送变电勘察设计咨询有限公司	30,000
139	武汉供电设计院有限公司	30,000
140	广州汇隽电力工程设计有限公司	30,000
141	深圳新能电力开发设计院有限公司	30,000
142	鞍山电力勘测设计院	30,000
143	韶关市擎能设计有限公司	30,000
144	上海艾能电力工程有限公司	30,000
145	吉林市电力勘测设计有限公司	30,000
146	中国电力建设工程咨询中南有限公司	30,000
147	国核电力规划设计院重庆有限公司	30,000
148	盐城电力设计院有限公司	30,000
149	贵阳电力设计院有限公司	30,000
150	河北能源工程设计有限公司	30,000
151	运城市电力设计院	30,000
152	德州华德电力勘察设计有限公司	30,000
153	苏州电力设计研究院有限公司	30,000
154	永州电力勘测设计院有限公司	30,000
155	中国电力工程咨询有限公司	30,000

中国电力规划设计协会秘书处

2019年2月15日印发
